

## Celebrando 28 años “Banda Machos” presenta nuevo disco

Written by Tania Ortega

Monday, 14 May 2018 16:17 -

---



La reina de todas las bandas “Banda Machos” esta de manteles largos ya que están celebrando sus 28 años de trayectoria; con el estreno de su nuevo sencillo “La Huella de mis besos”, así como un nuevo disco.

Para celebrar casi tres décadas de hegemonía, la legendaria Banda Machos decidió lanzar al mercado su nuevo disco “La huella de mis besos” con el cual se disponen, a reventar todo el territorio nacional con su música y sus éxitos y literal dejar “huella”.

Originarios de Villa Corona, Jalisco esta agrupación de 12 jóvenes, han logrado conquistar al mercado grupero y de esta forma ganarse el corazón de un gran público tanto en México como en Estados Unidos. Han abatido records de asistencia de público, en territorio nacional y en la Unión Americana.

El grupo declaró que con el disco “La huella de mis besos” demuestran que son la única y original Banda Machos, además de anunciar que están en contra de la piratería y del mal uso de su imagen, es por ello que siguen en litigio en contra de la agrupación “Banda Mach”.

## Celebrando 28 años “Banda Machos” presenta nuevo disco

Written by Tania Ortega

Monday, 14 May 2018 16:17 -

---

Arturo Ávila comentó: “Traemos los documentos del Instituto Nacional del Derecho de Autor con los que acreditamos que somos los únicos tanto en Estados Unidos como en México, este último donde está la agrupación pirata”.